Beratungsergebnisse der öffentlichen Sitzung des Kinder- und Jugendbeirats am 26. November 2014

- 1. Einkommensabhängige Benutzungsgebühren für die Kindertageseinrichtungen der Stadt Weinheim und der freien Träger sowie für die Grundschulbetreuung Der Kinder- und Jugendbeirat schlägt dem Gemeinderat mehrheitlich vor:
 - 1. Der Gemeinderat gibt eine Empfehlung für die Ausgestaltung eines zukünftigen Gebührenmodells gemäß 2.2 der Sitzungsvorlage ab. Nach diesen Empfehlungen wird dem Gemeinderat im Frühjahr 2015 eine Gebührensatzung zur Beschlussfassung vorgelegt.
 - 2. Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung, eine Beschlussfassung vorzubereiten, die die Angleichung der Krippengebühren der freien Träger vorsieht (unter Berücksichtigung der Empfehlung aus Beschlussantrag 1.)
 - 3. Die Verwaltung wird beauftragt, den Personalbedarf für das empfohlene Gebührenmodell zu ermitteln. Das Personal im Amt für Bildung und Sport wird um die entsprechende Stellenzahl aufgestockt, damit die Umsetzung der Gebührenprüfung gewährleistet werden kann.